

## ABSTRAK

**St. Khadijah. 105 2711124 19. 2023.** *Pola Komunikasi dalam Meningkatkan Kinerja Dakwah Pemuda Muhammadiyah Cabang Allu di Kecamatan Bontonompo Selatan Kabupaten Gowa.* Dibimbing Oleh Ustadz Dr. Dahlan Lama Bawa, M.Ag dan Ustadz Muhammad Yasin, Lc., M.A.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Bagaimana pola komunikasi Pemuda Muhammadiyah dalam rangka meningkatkan kinerja dakwah Pemuda Muhammadiyah Cabang Allu di kecamatan Bontonompo Selatan Kabupaten Gowa dan mengungkap faktor pendukung dan penghambat dalam pembinaan pengurus atau anggota Pemuda Muhammadiyah Cabang Allu Kecamatan Bontonompo Selatan Kabupaten Gowa.

Penelitian ini bersifat deksriptif kualitatif, yaitu yang berlandaskan pada filsafat positivisme, digunakan untuk meneliti kondisi obyek yang alamiah, filsafat realita sosial sebagai suatu yang holistik atau utuh, kompleks, dinamis, penuh makna dan hubungan yang bersifat interaktif.

Adapun hasil penelitian ini Masyarakat sangat terbantu dengan adanya Pemuda Muhammadiyah Cabanag Allu dalam melaksanakan program kerja Tahsinul Qiro'ah dan penyusunan jadwal khutbah jum'at. Kegiatan rutin "Tahsinul Qiro'ah" adalah salah satu program kerja yang bisa memudahkan komunikasi antara Pengurus dan anggota dan pembinaan terhadap pengurus atau anggota.

Pola komunikasi yang dilakukan oleh Pemuda Muhammadiyah Cabang Allu dalam meningkatkan kinerja dakwahnya ialah pola komunikasi verbal secara langsung dan pola komunikasi verbal melalui virtual. Faktor pendukung dalam pembinaan pengurus atau anggota Pemuda Muhammadiyah Cabang Allu ialah terlaksananya program kerja dari bidang dakwah sehingga memudahkan dalam membina, menghimpun, mengarahkan dan menggerakkan pengurus atau anggota. Faktor penghambat dalam pembinaan pengurus atau anggota Pemuda Muhammadiyah Cabang Allu ialah kesibukan para pengurus atau anggota dan adanya agenda yang sering bertabrakan diluar organisasi Pemuda Muhammadiyah Cabang Allu.

**Kata Kunci: Anggota, Kader, Komunikasi, Pembinaan, Pola.**